

Pressemitteilung

Rhön-Rennsteig-Sparkasse überreicht Urkunden an die „Eliteschüler des Sports 2020“ in Oberhof

Die Sparkassen-Finanzgruppe unterstützt nicht nur die Deutschen Olympiamannschaften, sondern fördert auch die Eliteschulen und die Eliteschüler des Sports in Deutschland. Als einziger Partner aus der deutschen Wirtschaft unterstützt die Sparkassen-Finanzgruppe seit der Gründung dieser Einrichtungen 1997 den Nachwuchssport und trägt somit zum Erfolg der aktuellen und zukünftigen Deutschen Olympiamannschaft bei.

Zu Eliteschülern 2020 des Sportgymnasiums Oberhof wurden die Rennrodler Max Ewald und Jakob Jannusch gewählt. Damit gab es wieder zwei Preisträger.

Die Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Annette Theil-Deining, überreichte am 2. Juni 2021 – auch im Namen des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) und des Sparkassen- und Giroverbandes Hessen-Thüringen (SGVHT) die besonderen Urkunden. Schulleiter Volkmar Heyder zeigte sich sehr erfreut und stolz über die neuerliche Ehrung von Schülern des Oberhofer Sportgymnasiums.

Annette Theil-Deining würdigte im Rahmen der Übergabe, die im Klassenverband stattfand, die großartigen Erfolge der jungen Athleten. Mit dem Engagement der Sparkassen werden die Entwicklung und Ausbildung junger Sportlerinnen und Sportler maßgeblich gefördert. „Mit einer Leistung von rund 225.000 Euro unterstützte die Rhön-Rennsteig-Sparkasse allein 2020 den Sport in der Region. Wie überall in Deutschland, so profitieren die Menschen auch hier von sportlichen Angeboten, die von der Rhön-Rennsteig-Sparkasse unterstützt und oft erst ermöglicht werden.“ informierte Theil-Deining zusätzlich.

Historie - Eliteschule des Sports - Sportgymnasium Oberhof

Die Unterstützung des Sportgymnasiums Oberhof ist für die Sparkassenorganisation Teil des seit 1997 laufenden umfangreichen Förderkonzeptes als exklusiver Sponsor der „Eliteschulen des Sports“. Das Sportgymnasium Oberhof war von Anfang an dabei und erfüllte bisher jährlich die strengen Kriterien, nach denen der Deutsche Sportbund und die Stiftung Deutsche Sporthilfe auswählen. Gleichzeitig ist das System der Eliteschulen ein Baustein der Sparkassen-Finanzgruppe als Top Partner Team Deutschland.

Was ist das Besondere an dieser Einrichtung?

Eine Eliteschule des Sports ist eine Fördereinrichtung, die im kooperativen Verbund von Leistungssport, Schule und Wohnen komplexe Bedingungen gewährleistet. Die talentierten Nachwuchssportler haben die Möglichkeit, künftige Spitzenleistungen im Sport bei Wahrung ihrer schulischen Bildungschancen miteinander zu verbinden.

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist der erste und bislang einzige Förderer der Eliteschulen des Sports aus der Wirtschaft. In Kooperation mit dem DOSB, der Stiftung Deutsche Sporthilfe sowie den Kultus- und Sportministerien der Länder besteht das Engagement der Eliteschulen des Sports bereits seit 1997.

Oberhof, 2. Juni 2021

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de

2.868 Zeichen (mit Leerzeichen)